

En ce temps-là, il y eut un mariage à Cana de Galilée. La mère de Jésus était là. Jésus aussi avait été invité au mariage avec ses disciples. Or, on manqua de vin. La mère de Jésus lui dit : « Ils n'ont pas de vin. » Jésus lui répond : « Femme, que me veux-tu ? Mon heure n'est pas encore venue. » Sa mère dit à ceux qui servaient : « Tout ce qu'il vous dira, faites-le. » Or, il y avait là six jarres de pierre pour les purifications rituelles des Juifs ; chacune contenait deux à trois mesures, (c'est-à-dire environ cent litres). Jésus dit à ceux qui servaient : « Remplissez d'eau les jarres. » Et ils les remplirent jusqu'au bord. Il leur dit : « Maintenant, puisez, et portez-en au maître du repas. » Ils lui en portèrent. Et celui-ci goûta l'eau changée en vin. Il ne savait pas d'où venait ce vin, mais ceux qui servaient le savaient bien, eux qui avaient puisé l'eau. Alors le maître du repas appelle le marié et lui dit : « Tout le monde sert le bon vin en premier et, lorsque les gens ont bien bu, on apporte le moins bon. Mais toi, tu as gardé le bon vin jusqu'à maintenant. » Tel fut le commencement des signes que Jésus accomplit. C'était à Cana de Galilée. Il manifesta sa gloire, et ses disciples crurent en lui.



Intentions de messe

Décès de la semaine : Mme Juliette LEVRON (87 ans), M. Timéo BREHERET (16 ans), Mme Marie-Louise CHESNOUARD (91 ans), M. Christian SASSIER (75 ans) de Chalennes ; M. Allan ETANCELIN-BOURIGAULT (26 ans), M. Jean-Pierre BIGRE (81 ans) de Rochefort.

Samedi 18 janvier 18h00 à Chaudefonds : Pour les vocations sacerdotales.

Dimanche 19 janvier 10h30 à Saint-Maurille : Vivants et Défunts Fam. BLOURDIER ; Vivants et Défunts Fam. BOURRIGAULT

Le diocèse d'Angers vous souhaite une belle année jubilaire 2025 !

Qu'elle soit placée sous le signe de l'Espérance pour vous et tous vos proches

« L'espérance ne déçoit pas, puisque l'amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs par l'Esprit Saint qui nous a été donné. » (Rm 5, 5)



**Infos paroissiales
du 19 janvier 2025**

2^{ème} dimanche du Temps Ordinaire

Édito, par le père Guillaume, Curé

Tous appelés au Festin des Noces de l'Agneau

Dans l'Évangile de Saint Jean, le ministère public de Jésus s'inaugure avec des noces. Très beau signe, qui annonce dès le début que nous sommes conviés, *in fine*, au banquet des Noces de l'Agneau, dans le Royaume ! Très beau signe aussi, si l'on considère notre vie avec Dieu à l'aune d'une alliance matrimoniale.

Car toute notre vie chrétienne est une histoire d'Alliance. Au début, lorsqu'on découvre Dieu, c'est comme de tomber amoureux : tout est beau, tout est agréable, tout est gracieux ! Et pourtant, avec le temps, dans le quotidien des jours, on découvre aussi les petites difficultés : la nécessité de se parler pour se comprendre ; le besoin de faire attention à l'autre, à ce qu'il est, à ce qu'il veut ; le compromis, entre ce que je peux faire et ce que l'autre peut faire. Et en vivant pleinement ce quotidien, parfois décapant, on gagne en maturité : on passe du sentiment amoureux au véritable amour.

Puis viennent tous les fruits de la vie chrétienne – dans le mariage, on parlera des enfants –. Ils sont beaux, avec la peau rose et toute lisse, et tellement mignons. Mais lorsque ces fruits grandissent, on se soucie, on s'inquiète : quelle direction leur donner, quoi leur apporter, comment les aider à se développer ? Alors on s'oblige à faire confiance à Dieu ; car on se rappelle que c'est lui qui a donné ces fruits, et c'est encore lui qui les fait grandir.

Puis, avec le temps, peuvent aussi venir des épreuves. Quel couple n'en a jamais vécu ? Pas étonnant qu'un chrétien puisse en vivre aussi alors. Des épreuves que l'on peut choisir de traverser de deux manières : soit en s'éloignant irrémédiablement de l'autre, soit en s'appuyant sur l'autre. Parce que si seul on va plus vite, ensemble on va plus loin !

Et au final, au fil des jours, on se rend compte que l'amour bâti dans cette relation se purifie, se renforce, se bonifie comme du bon vin. Et cet amour devient dès lors de plus en plus grand, de plus en plus fort. La fidélité à l'Alliance, la fécondité de la relation, la joie de grandir ensemble, à

travers le bonheur comme dans les épreuves ; tout cela devient le véritable sel de la vie chrétienne et nous fait toucher du doigt, déjà ici bas, un peu du vrai bonheur du Royaume.

Paroisse Saint-Maurille en Loire et Layon
2, impasse du presbytère 49290 Chalonnes sur Loire
Tél : 02 41 78 01 36 – Mail : stmaurillell@gmail.com

Horaires des Messes

| | | | |
|----------------------------|---------------------------------|-------------------------|---|
| Lundi 20 janvier | St Sébastien | | |
| Mardi 21 janvier | Ste Agnès de Rome | 09h00 18h00 | Adoration Saint-Maurille Pas de messe |
| Mercredi 22 janvier | St Vincent | 09h00 09h30 18h00 | Adoration à Rochefort Pas de messe Chapelet à Saint-Maurille |
| Jeudi 23 janvier | Ste Emérentienne | 09h00 11h00 | Messe à Saint-Maurille Chapelet à Rochefort |
| Vendredi 24 janvier | St François de Sales | 18h00 | Messe à Saint-Maurille |
| Samedi 25 janvier | Conversion de St Paul | 09h30 | Pas de messe |
| Samedi 25 janvier | Messe anticipée | 18h00 | Messe à Notre Dame |
| Dimanche 26 janvier | 3 ^{ème} dimanche du TO | 10h30 | Messe à Saint-Maurille |

Infos paroissiales et diocésaines

■ Les « Mardis de Saint-Maurille »

Pause hivernale pour les Mardis de Saint-Maurille. Reprise prévue mardi 11 mars 2025.

■ Session annuelle des prêtres du diocèse

Comme chaque année, les prêtres du diocèse d'Angers vont se retrouver ensemble, à l'invitation de notre évêque, à la Maison Saint-François de Dinard ; du dimanche après-midi 19 janvier au mercredi soir 22 janvier. Cette année, le thème de la session est l'art sacré. C'est toujours important pour les prêtres de pouvoir se retrouver ensemble, fraternellement, et échanger, au-delà même des thèmes proposés, sur notre vie de prêtre et sur la vie de notre diocèse. Vous pouvez prier pour notre évêque et tous les prêtres du diocèse.

En raison de la session, les messes du début de semaine sont donc annulées.

■ Hospitalité Notre-Dame de Lourdes de l'Anjou

Le prochain pèlerinage diocésain de l'hospitalité aura lieu du 6 au 11 avril 2025. Pour les malades, les pèlerins et les nouveaux hospitaliers, merci de s'inscrire auprès de :

Jacky Richoux (06 48 19 32 99) pour Chalonnes ; Annie Babin (02 41 68 39 72) pour Chateaufonds et Saint-Aubin ; Louis Courant (02 53 20 76 66) pour Rochefort

■ Premier festival du livre chrétien des Pays de la Loire

Le premier festival du livre chrétien des Pays de la Loire arrive à Angers le 1er février ! Une soixantaine d'auteurs chrétiens sont attendus pour cette première qui se déroulera à l'UCO le samedi 1^{er} février de 10h00 à 18h00.

■ M.C.R.

Bonne année à toutes et tous ! La prochaine rencontre aura lieu le **jeudi 23 janvier à 15h00** au presbytère Saint-Maurille. En fin de réunion nous partagerons la galette. Au plaisir de nous retrouver.

■ Concert

Le **samedi 25 janvier 2025 à 20h00** précises se déroulera dans l'église de Chateaufonds un concert rassemblant deux chorales : La chorale **Barcarole de Montjean** dirigée par Benjamin Rethoré et la chorale **Calimélody de Chateaufonds** dirigée par Myriam Delcroix, viendront vous offrir chacune un répertoire différent. Quarante choristes seront rassemblés dans l'église pour commencer l'année 2025 chaleureusement et en musique. Entrée libre.

■ Une rencontre diocésaine pour les personnes séparées, divorcées, remariées

Le Service Famille et la pastorale des SeDiRe49 organisent au mois de janvier une rencontre café B'ABBA pour les personnes séparées, divorcées, remariées. Cette rencontre aura lieu le **samedi 25 janvier 2025 de 14h00 à 18h00** au **Centre Saint Jean**. Cette rencontre est un temps fort pour *s'écouter, se parler, sourire à la vie et retrouver ensemble la foi en l'avenir*. L'inscription à cet après-midi se fait depuis l'agenda du site diocésain : <https://www.diocese49.org/evnement/separés-divorcés-et-maintenant/>

■ Soirée bénévole de la paroisse

"En remerciement pour leur engagement, leur dévouement, la paroisse invite tous ses bénévoles à une soirée festive, le **vendredi 31 janvier 2025**, à partir de 19h30, à la salle municipale de Chateaufonds-sur-Layon.

Chandeleur oblige, nous partagerons, ce soir-là, galettes et crêpes. Cette soirée vise à rassembler de façon conviviale toutes les personnes en lien avec un service de la paroisse ainsi que toutes celles qui souhaiteraient s'y investir, même si ce n'est pas dans l'immédiat. Des bulletins d'inscriptions seront envoyés aux membres des différents services (et sinon disponibles au presbytère), afin de nous permettre d'organiser au mieux cette soirée."

■ Du 19 au 24

janvier : semaine prière pour l'unité chrétiens

Jeudi 23 janvier
Nous croyons en l'Église une
Gpe oecumenique
Sud-Loire

Lundi 20 janvier
Nous croyons en un seul Seigneur, Jésus-Christ
Paroisse catholique
St Joseph
19h à 20h30
27 rue St Joseph

Mardi 21 janvier
Crucifié pour nous, Il ressuscita le troisième jour
Cto du Chemin Neuf
Samedi 25 janvier
Nous attendons la résurrection des morts, et la vie du monde à venir.
Crois-tu cela ?

Mercredi 22 janvier
Nous croyons en l'Esprit Saint, qui est Seigneur et qui donne la vie
Gpe oecumenique
dacio - Groupe de prière de Taize
19h à 19h45
Eglise de l'Esprit

de des

Une annonce à faire passer ? communication.stmaurille@gmail.com